

# GROUPE MAJORITAIRE

Chères albijohanniennes, chers albijohanniciens, Ce samedi 10 août, un terrible incendie a touché la grande salle de Montission. Parti de la face sud du toit, le feu s'est propagé de l'intérieur vers sa face nord. Les panneaux photovoltaïques en seraient la cause mais les experts doivent formellement le déterminer.

L'intervention rapide des pompiers a permis de limiter les ravages des flammes mais les dégâts au niveau de la toiture sont quand même conséquents et les dommages à l'intérieur très importants. L'action conjuguée du feu et de l'eau a totalement détruit notre grande salle. Nous avons réagi le plus rapidement possible. Les élus présents, en relation avec la Directrice des Services Techniques, Madame Antoine et avec la Directrice des Finances, Madame Montigny, ont tout mis en place pour une prise en charge rapide du sinistre. Les experts, les entreprises sous contrat pour la maintenance du bâtiment, des professionnels extérieurs, nos agents sont au travail pour entamer la restauration de notre structure et lui redonner vie.

Malgré toute cette activité, la grande salle de Montission sera indisponible de longs mois. Une première projection, équilibrée entre optimisme et réalisme, nous amènerait à une réouverture à la rentrée 2026. Assistance à Maîtrise d'Ouvrage, élaboration du cahier des charges, consultation et choix des entreprises d'ici juin 2025, pour un début des travaux à l'automne 2025 et une réception de ces mêmes travaux en septembre 2026.

Bien que les autres salles de Montission ne soient pas directement touchées, un certain nombre d'actions sont à effectuer avant de pouvoir les réutiliser de nouveau : isolation électrique de la grande salle, décontamination des systèmes de ventilation, remise en conformité du système incendie et secours seront nécessaires avant d'obtenir l'aval de la commission de sécurité. Nous espérons une réouverture de ces autres salles d'ici la fin des vacances de la Toussaint 2024.

Cette longue fermeture a bien évidemment des conséquences sur la vie quotidienne de notre commune. Nous allons être obligés de trouver des alternatives pour conserver le maximum d'événements. Par exemple, le gymnase Marie-Amélie Le Fur a été et sera privatisé lors de différentes périodes. Cela nécessite l'engagement total des services et des agents et nous les remercions ici pour leur efficacité, mais cela nécessite également une grande solidarité, notamment entre les associations, que nous remercions ici également pour leur compréhension. Mais sachez que tout ce travail supplémentaire ne nous détournera pas de notre action quotidienne et plus particulièrement des travaux en cours et à venir. Les travaux au stade Lionel Charbonnier vont bientôt se terminer, ceux de l'école Demay-Vignier ont débuté cet été, la couverture d'un terrain de Tennis commencera en fin d'année, la Maison de Santé et l'accessibilité du Château se projettent à l'horizon.

Nous vous donnons d'ailleurs rendez-vous le 13 novembre, lors de notre réunion publique, pour vous expliciter notre action et répondre à vos questions.



**DATES DES PROCHAINS  
CONSEILS MUNICIPAUX**

**Vendredis  
8 NOVEMBRE  
&  
13 DÉCEMBRE**

20h00 • salle du conseil



**En savoir +**

**Retrouvez l'ensemble  
des expressions  
politiques  
sur le site de la ville**

# GROUPE MINORITAIRES

## Saint-Jean-le-blanc Autrement 2023

Lors du dernier conseil Municipal la présentation du compte administratif (document très important puisqu'il fait état des dépenses et des recettes réelles réalisées sur l'année 2023) a confirmé nos inquiétudes sur la dégradation financière de notre commune et corroboré nos mises en garde sur des budgets irréalistes. Pour preuve un taux de réalisation des investissements de 25% significatif d'une incapacité à faire des prévisions réalisables. Des questions ont été posées au Maire mais qui sont restées sans réponses : méconnaissances des dossiers semble-t-il et navigation à vue ce qui reste très problématique dans ces périodes difficiles. Près de 3 mois sans conseil municipal, espérons que cela aura laissé à M le maire le temps de trouver réponses à ces interrogations et d'étudier les dossiers.....

Certaines commissions très peu réunies telle l'urbanisme (3 commissions en 19 mois) pourtant un adjoint a été désigné mais où est-il ? Que fait-il ? Serait-ce un adjoint fantôme ? La vie de la commune ne se résume pas seulement aux festivités, certes ce domaine est important mais il ne doit pas être le seul objectif d'une équipe municipale efficace et soucieuse de la bonne utilisation de vos deniers.

*F Grivotet et F Viaud pour  
"saint jean le blanc autrement 2023"*

## Pour un avenir serein à Saint-Jean-le-Blanc

Une majorité dépassée, des Albijohanniciens pénalisés  
La majorité s'enlise dans une gestion municipale chaotique. Les dysfonctionnements s'accumulent, entraînant des dépenses inutiles.

Récemment, dix véhicules stationnés durant trois jours sur le parking de Montission ont été envoyés à la fourrière « *par erreur* ». Leurs propriétaires ont eu la surprise de retrouver leur véhicule manquant et 1600 euros à payer. Une somme qui reste sans explication claire quant à qui en assumera la responsabilité financière finale : la municipalité ou les propriétaires ? Ajoutons que le maire et un adjoint ont dû faire la navette en urgence le soir pour ramener chez eux les voyageurs concernés... Une scène embarrassante.

Enfin, la décision de précipiter les travaux de la maison de santé pose question. Engager des dépenses conséquentes, alors qu'aucun médecin n'a manifesté d'intérêt pour rejoindre cette structure risque de transformer ce qui devait être une solution à la désertification médicale en un investissement inutile et coûteux.

Nous appelons la majorité municipale à impliquer davantage les élus d'opposition dans le processus décisionnel afin de redresser la situation.

*Valentin BLELLY et Catherine PEYROUX  
avenir.serein.sjb@gmail.com*

## Agir pour l'Avenir

Chers(es) albijohanniennes et albijohanniciens

Nous espérons que chacun a passé un bel été marqué par les jeux olympiques et paralympiques qui ont suscité un engouement remarquable. On ne peut que souligner l'intérêt que Saint Jean le Blanc porte au parasport en ayant donné au gymnase du village sportif le nom de Marie-Amélie Le Fur, multimédaille en athlétisme aux jeux paralympiques et aux championnats du monde et présidente du Comité paralympique et sportif français.

Concernant les grands chantiers, les vestiaires et le club house du stade Lionel Charbonnier et le restaurant scolaire, nous constatons qu'ils évoluent bien. Pour la maison de santé, nous attendons avec grand intérêt le lancement de la campagne de recrutement des médecins.

Un autre chantier s'ouvre après l'incendie à l'Espace Montission, élément important de notre patrimoine, qui a suscité une légitime émotion. Que les personnes qui ont géré cette situation, particulièrement les pompiers, soient remerciées avec également une pensée pour ceux qui avaient réservé une salle notamment pour des moments festifs.

Dans l'intérêt des albijohanniciens, nous restons vigilants pour que tous ces chantiers puissent aboutir le plus rapidement possible.

*François GRISON - Manon AMINATOU*